

Fromelennes : « Tintin » est venu sans Milou

Michel COLIN



Enseignant à la retraite, Jean-Pierre Talbot, qui a joué le rôle de Tintin dans les deux films inspirés de la bande dessinée d'Hergé, a participé samedi au canicross de Fromelennes. Il s'est présenté sur la ligne de départ non pas avec Milou, mais avec un braque allemand.

Page C

Fromelennes : « Tintin » est venu sans Milou

Michel COLIN



Enseignant à la retraite, Jean-Pierre Talbot, qui a joué le rôle de Tintin dans les deux films inspirés de la bande dessinée d'Hergé, a participé samedi au canicross de Fromelennes. Il s'est présenté sur la ligne de départ non pas avec Milou, mais avec un braque allemand.

Page C